

ほこきた

URL:<http://www.city.hokota.ed.jp/hokotakita-es/>
E-mail:hkita-es@city.hokota.ed.jp



**未来に向かって 明るく たくましく
学び続ける子どもの育成**
切磋琢磨し、表現力を身に付けて輝く銚田北小の子どもたち

5/15 引き渡し訓練が行われました。非常災害時、保護等の方に学校に児童を迎えに来てもらう訓練です。多忙の中ご参加ありがとうございました。5/16 2年生が国営ひたち海浜公園へ遠足に行きました。天候に恵まれ、遊具で遊んだりおいしいお弁当を食べたりして楽しんでできました。5/17 4年生がフラックフットボールの体験学習を行いました。5/24 4年生が社会科見学で鹿行浄水場に行ってきました。取水した水がきれいになるまでの説明を受け、その工程を見学しました。5/25 銚田市教育会陸上記録会が総合公園で行われました。5・6年生の参加で、4年ぶりの記録会でした。短い練習期間でしたが、それぞれの目標が達成できたようです。5/27 P T A 奉仕作業が早朝7:00より行われました。今回は徳宿地区・大和田地区・地区以外の方に参加していただきました。早朝とはいえ、暑い中ありがとうございました。5/30 1年生が生活科で鹿島灘海浜公園へ校外学習に行ってきました。

引き渡し訓練



2年生遠足



鹿行浄水場



フラックフットボール



4年生校外学習





市陸上記録会



PTA奉仕作業



1年生校外学習



6月行事予定表

日	月	火	水	木	金	土
				1 読書タイム	2 読書タイム	3
4	5 学級朝会 クラブ活動 養護教諭教育実習生(～6/23) 教育実習生(～6/16)来校	6 読書タイム 尿検査1次	7 ドリル(国) 尿検査1次 さつまいも苗植え	8 健康タイム さつまいも苗植え 予備日	9 読書タイム 昼休み ひまわりタイム	10
11	12 学級朝会 小中合同マナーアップ あいさつ運動 委員会活動	13 読書タイム 水泳教室(⑤⑥5年) クライミング教室 ③④6-1⑤⑥6-2	14 ドリル(国) 水泳教室 (②③2年 ⑤⑥6年)	15 読書タイム 第1回読み聞かせ会 (どんぐりの会) 水泳教室 (③④1年 ⑤⑥6年)	16 読書タイム 水泳教室(⑤⑥3年)	17
18	19 学級朝会 クラブ活動 水泳教室(③④1年)	20 読書タイム 尿検査2次 水泳教室 (③④6年 ⑤⑥5年)	21 ドリル(算) 尿検査2次 交通安全教室(1,2年) 水泳教室 (②③2年 ⑤⑥4年)	22 読書タイム 交通安全教室(3,5,6年) 水泳教室 (③④1年 ⑤⑥5年)	23 読書タイム 交通安全教室(4年) 水泳教室 (③④6年 ⑤⑥3年)	24
25	26 学級朝会 水泳教室(③④1年) 一斉下校(14:20)	27 読書タイム 水泳教室 (①②2年 ③④4年 ⑤⑥5年)	28 ドリル(算)	29 読書タイム 水泳教室 (②③4年 ⑤⑥6年)	30 読書タイム 水泳教室 (③④2年 ⑤⑥3年)	

第1学年 学年通信



なかよし

学校生活になれてきました

入学してから早1か月が経ちました。子供たちは、毎日新しいことを学習し、自分でできることが増えてきています。今後もいろいろな行事や勉強がたくさんあるので、楽しみながら活動できるようにしていきたいと思います。

☆1年生を迎える会

縦割り班のお兄さん、お姉さんと一緒にゲームをしました！



☆生活科で2年生と「1年生と仲良くなる会」



☆あさがおを育てています！



第2学年 学年通信



遠足お世話になりました。

5月16日(火)に天気心配な中、ひたち海浜公園に遠足に行くことができました。「自分達で考える遠足」をテーマにアトラクションに何に乗るのか、お金とメンバーの乗りたいものを考えながら選び、無事に乗ることができました。また海浜公園での態度も素晴らしかったです。

この経験をもとに、さらに色々なことにチャレンジしていってほしいと思います。

～遠足の様子～



第3学年 学年通信



3年生としての生活が始まって2ヶ月間。昼休みには、ひまわりジムに参加し、進んで身体をきたえています。子どもたちは皆で協力して過ごしてきました。

学習面では、新しく始まった社会、理科、英語、書写にもとても意欲的に生き生きと取り組んでいます。中学年としての自覚も少しずつ出てきており、楽しみながら毎日過ごしています。ご家庭でのサポートが子どもたちの励みになっております。ありがとうございます。



理科



係活動

社会

第4学年 学年通信

GENKI World



学習も運動も

暑くなったり寒くなったりと、過ごしにくい日々が続いています。学習もどんどん難しくなってきました。ご家庭での復習が大事な時期だと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。運動では、体力テストを頑張り、昨年よりもよい記録を出しています。何事にも精一杯頑張っています。

フラッグフットボール教室



浄水場見学

5月24日に校外学習で、鹿行水道事務所（浄水場）に行ってきました。実際に歩いて施設の中を見学したり、実験をして学んだりしました。たくさんの方を学習して、子供達の様子も生き生きしていました。



第5学年 学年通信

GOLD

がんばりました、陸上記録会！！

子供たちは、それぞれの競技に真剣に取り組み、練習のときよりも良い記録が出た子もいたようです。最後まで粘り強くあきらめずに取り組んでいる姿には、感動しました。銚田北小学校としても、素晴らしい成績を残せました。子供たちにとって初めての陸上記録会でしたが、練習を含め、とてもよい経験になったと思います。すでに、来年の目標をもった子もいるようです。早朝から、家族でのお弁当作りをありがとうございました。また、応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



第6学年 学年通信

Unity

信頼 前進

初夏の風が心地よくなりました。今年度がスタートし、早2ヶ月が経ち、学校の中心として、委員会や縦割り班活動に意欲的に取り組む6年生。4月の下旬に企画・運営をした「1年生を迎える会」では、各活動で異学年の集団をまとめ、よりよい方向へ導こうとする姿や優しく声掛けをしている姿が頼もしく見えました。また、GW明けには陸上練習が始まり、目標に向かって仲間と励まし合い、高め合いながら練習に取り組みました。「市陸上記録会」という大舞台で、一人一人が自身の力を発揮し、精一杯最後まであきらめずにやり切ろうとしている姿から成長を感じました。今後も行事や日々の生活を通して、更に成長していけるようサポートしてまいります。よろしくお願いいたします。

6.1組

信頼

学級目標

1組 『信頼』

2組 『前進』

6-7

前進

